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Les noms qui 

terminent en « ur » ou

« ure »

    

Le son [yR] à la fin d’un nom s’écrit généralement « ure ». Cependant, 
les  noms un azur (couleur bleue claire), un fémur, un futur et un mur   
(la construction) se terminent en « ur».  
Attention, on écrit une « mûre »( le fruit) et une piqûre avec un accent 
circonflexe sur le « u ». 

Exemples : 

 Une voiture, une structure, un parjure, un murmure…
 Mais … un azur, un fémur, un futur et un mur.
 Et aussi … une mûre, une piqûre.
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Phonétiquement  [yR]

Orthographe 

Comment écrire les noms qui se terminent en [yR]? 
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